



Communiqué de presse

Le lundi 16 avril 2012 de 14h à 19h30.

Ronan Dantec sénateur de Loire Atlantique ; vice président de la commission du développement durable, des infrastructures, de l'équipement et de l'aménagement du territoire, compétente en matière d'impact environnemental de la politique énergétique. Il est également membre de la commission d'enquête sur le coût de l'électricité

Mahel COPPEY candidate Europe Ecologie les Vertes aux législatifs 10 et 17 juin 2012 de la 9eme circonscription de Loire Atlantique

ont rencontré ensemble des acteurs économiques du Pays de Retz impliqués depuis plusieurs années dans la transition énergétique. Une visite guidée de la **scoop Maco retz à Saint Père en Retz et de l'entreprise Solar Enerjade à Saint Michel Chef Chef.**

Une table ronde aura ensuite permis aux acteurs locaux d'échanger sur la dynamique et les enjeux qui permettent le renforcement et le développement des initiatives locales. Un temps riche d'échanges entre les acteurs locaux ; auquel ont participé **Pierre Marie Mercière (maire de Chauvé) ; Alain Guillon (maire de Saint Michel Chef Chef) ; Michel Bahurel (maire de Paimboeuf) ; et les représentants des entreprises locales.**



Dans un contexte de coût croissant de l'énergie, les dépenses nécessaires pour le chauffage, l'éclairage, l'eau chaude et l'électroménager dans son logement représentent un poids de plus en plus important pour les budgets familiaux : la transition énergétique s'impose. A nous d'en saisir les opportunités.

Des énergies renouvelables, des bâtiments performants sur le plan thermique et la refonte de la mobilité sont les piliers de la transition énergétique. Les initiatives qui traduisent cette transition sont créatrices d'emplois durables, locaux et de qualité. Elles sont portées par les petites et moyennes entreprises, innovantes et ancrées sur le territoire. Ce sont également les acteurs de l'économie sociale et solidaire qui favorisent la relocalisation de l'économie à proximité des citoyens. Les collectivités, les particuliers, et les entrepreneurs sont les forces vives de la transition énergétique. Il s'agit donc maintenant de soutenir ce travail au niveau national par la voie de nos parlementaires EELV au Sénat.